



しんじょう中学校通信

～仲間とともに支えあい 豊かな学びと心を大切にする学校～

年の初めに… ～自分自身の目標づくりを～

3学期がスタートしました。新しい年を迎えて、自分自身の目標を決めることは出来たでしょうか？新年を迎えたということもありますが、目標を持つということがとても大切なことだと思っています。今回はそのお話をします。

目標を持つことで、人はその目標に向かって前向きに頑張ることが出来ます。また、自分にとっての目標があれば、嫌なことや多少の苦しいことにも耐える力や乗り越えていける気力も生み出していけると考えます。さらに言えば、一つの目標が実現することで次の目標が見えてくるのではないのでしょうか？その目標に向かうことで新たな出会いや機会に恵まれることにつながり、自分自身の可能性をさらに広げていくことになるように思います。

そして何より、これらの目標は、人から言われるのではなく自分自身で「考え」「決める」ことが大切だと思っています。うまくいかない時に、自分でその失敗を受け止め人のせいにはしないためです。

自分で決めたことであるからこそ頑張れる、自分でやろうとしたことであるからこそ実現できた喜びは何事にも代え難いものになると考えます。たとえ小さな目標であっても、それらをいくつも重ねるうちに大きな夢の実現につながるかもしれません。要は目の前のことをしっかりと「続けること」「やりきること」でもいいのかもかもしれません。

この文章を書いている、私は私自身が中学校の時に、当時の担任の先生（かなり“熱い”先生でした）から言われた言葉を思い出しました…。

ずいぶん昔のことなので記憶が多少あいまいなのですが、その先生が言っておられたことは「みんなには目標があるか！自分自身の目標を持って！」「そして、それは人に言わなくていい。」「それをいつも意識して毎日を送れ。」というようなものであったと思います。

当時の自分は「もう十分？な年齢の先生でも目標があるんや。」と思ったことと、先生のその目標が何であるのかを知りたくて後でこっそり先生に聞きに行ったのです。先生が言われたことは「人に言わなくていいといったやろ。だから教えん！」「そんなことよりお前は自分で自分の目標を考えろ！」というものでした。自分のこれまでの目標といえば「整理整頓」だとか、「忘れ物をしない。」というような類（たぐい）であったのですが、ちょうど中学生のその頃から自分の将来やライフスタイル（当時はそのような言葉はありませんでしたが…）を漠然と考え始めたように記憶しています。目標を積み重ねて、それがいつしか「夢」の実現につながっていくこともあると思います。目標を持つことを大切にしてください。

校長 伊庭 靖二



「人権の日の放送」の様子から …12月10日(木)・1月8日(金)

新堂中学校では、毎月10日を人権の日の放送の日として、全校生徒の皆さんに人権について考えてもらうために、月に1回「新堂タイム・朝の会」の時間の中で全校放送をして、人権の大切さについて考えたり気づいたりしてもらう時間をとっています。12月は山本先生の方から「子どもの権利条約」について、この1月は脇先生の方から「はやぶさ2」プロジェクトで成功のカギは何であったのか?というようなお話がありました。生徒はそれぞれ興味深く聴いていたように思います。



◆◆◆◆◆◆◆◆ 保護者の皆様へ ~工事のお知らせとお願い~ ◆◆◆◆◆◆◆◆

保護者の皆様、あけましておめでとうございます。本年(2021年)もどうぞよろしくお願ひ致します。

来年(2022年)の1月から市内中学校もいよいよ学校給食がスタートします。それに伴いこの1月から7月末頃にかけて本校でも「給食配膳室増築工事」が始まります。配膳室は教室棟北側に校舎増築の形で建てられるのですが、新堂中学校の場合、工事が始まると「生徒の動線」から考えて自転車置場に入れなくなる状況がうまれます。(つまり、工事中は奥の自転車置場は使用できなくなります。)

そこで本校の配膳室増築工事は、仮設自転車置場を体育館北側から武道場にかけて建てることから工事が始まることになります。(仮設の駐車場も一部グラウンド側につくられます。)

この1月9日(土)から体育館横(東側)の樹木伐採が始まります。正門付近の工事でもあり、今後の来校時等にはご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、ご理解の程よろしくお願ひします。



体育館北側の樹木を伐採し仮設駐輪場が立てられます。(写真参照)

また、コロナウイルス感染に関しては、まだまだ厳しい状況が続いています。

1月7日(木)には感染が特に拡大していると言われている1都3県に緊急事態宣言が出されました。

3学期を迎えましたが、学校としても教職員はもちろん生徒に対しても、感染予防を考えた「生活様式」の徹底を継続しています。マスクの着用、朝の検温等、引き続きご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。